

もりただより

vol.6

合併地域に対する市長の思いを問う

Q 森田 卓司

厳しい財政状況の岡山市ではあるが、合併して岡山市の北の端になるとの不安な気持ちを持つ地域の市民に、合併して「夢と希望がもてる美しい心を持った地域づくりが出来る」との言葉を市長より頂きたい。

A 市長

森田議員の再質問にお答え致しますけれども、いつも申し上げているようにやはり合併というのは本来に将来の、今年、二年で分かりませんけれども、五年、十年、二十年たった暁にはやはり合併しておいてよかったと思われれることが必ず来ます。やはり合併というものは、やはり行財政改革のためにやるわけです。根本的には、岡山はそれを目指して、やはりたまたま七十万の都市力がありますし、それ

ら、政令市を目指して今やっておるわけでありましてけれども、日本中のやはり市町村、これからどういふうになっていくかというのを見てもらったら大体分かってきます。そういう面

で、やはり早くそういうものを認識を持たれてやられた町長さん、議員の皆さん、町民の皆さん、これは懸命なやはり策だったと私は必ず思います。我々も一緒になつて、そんな端だからどうこうということはありません。やはり岡山市の中で特色のある建部地区というものがこれから機能を果たしていくことは間違いないと思えますし、我々も本気で歴史と伝統を踏まえた地域を発展させていこうと思っておりますから、どうぞご安心をいただきます。

※市長答弁は再質問に対してのもので編集していません。

産業廃棄物処理場の建設計画はあるのか

Q 森田 卓司

建部地域は、地域の中央を清流旭川が流れ、四季折々に景色を変える緑豊かな自然環境にある。合併協議会でも建設計画には反対であると了承された、「産業廃棄物処分場」の建設計画が現在の、岡山市建部町にあるかどうか。

A 環境局長

現時点では、岡山市建部町地区に産業廃棄物処理施設の建設計画はない。



6月25日 岡山市議会での個人質問

発行責任者
森田 卓司
岡山市建部町大田
4750-20
TEL:0867-22-9900
FAX:0867-22-9911

発行年月日
'07.8.1

六月十三日から七月九日まで六月定例岡山市議会が開催されました。
再質問での市長答弁を含め、六月二十五日に行った岡山市議会での初めての個人質問を報告致します。

合併地区の指定文化財の現状はどうか

Q 森田 卓司

①岡山市の文化財指定の手続きはどのようになっているのか。
②建部地域・瀬戸地域の再指定の計画を問う
③御津地域・灘崎地域の現状はどうか。

A 教育長

①岡山市文化財保護審議会にて、実態調査を実施し指定重要文化財の基準を満たしているとして評価された物件を指定する。
②旧建部町・旧瀬戸町関係の物件は旧御津町分が終了次第、早急に実態調査を行い順次指定を図る。
③灘崎地域は実態調査がおおむね終了して、指定に向けた実務に取り進む段階である。御津地域は大半の調査は終わっている。

福渡高校跡地の有効活用を望む

Q 森田 卓司

① 福渡高校跡地の有効活用は福渡地区の方々のみならず、地域の活性化を願う建部地域の市民の強い思いである。新市基本計画では、跡地への学校等の誘致を図るとあるが、現在具体的な計画はあるのか。
② 将来にわたり建部地域の方々に喜ばれ、又、政令市移行を目指す中で、重要な課題として位置づける事を要望する。

A 新市建設計画推進局長

①② 現段階において、施設管理者である岡山県教育委員会からは、跡地活用の特段の計画はないと聞いている。当該跡地の活用については旧建部町における地域振興の重要課題として、地域の特性を生かした拠点づくりにふさわしい施設誘致に向けて地元自治体の立場から取り組んでこられた経緯があり、新市基本計画にも位置づけられている。岡山市としても新市基本計画の着実な推進を図るため引き続き岡山県教育委員会と関係部局と協議を行い跡地活用について検討する。

建部保育園の早期の整備を要望する

Q 森田 卓司

① 建部保育園の現状をどのように当局は把握しているのか。
② 具体的な改築計画は出来ているのか。
③ 良質な保育環境を実現できるような合併によるスケールメリットを生かして早期の整備を要望する。

A 一ごも・子育て担当局長

① 雨漏りの修繕を繰り返し返してきており、旧建部町が平成十七年度に行った老朽度調査において、改修または建てかえを至急実施すべきであると判定をしている。合併後も主に雨漏りの修繕を行っているが、抜本的な問題解決を考えている。
②③ 建部地区では現在四園で保育を行っている。建部保育園はもつとも多くの園児を受け入れている。今年度は、建部地区全体の就学前児童の保育の推進という観点を考慮した保育園のあり方を検討し、新市基本計画実施工程表に基づいた整備を目指している。

9月定例会市議会の会期日程(予定)

月/日	曜日	内 容
9/10	月	○本会議(第1日) 議案一提案説明
11	火	休 会
12	水	//
13	木	○本会議(第2日) 個人質問
14	金	○ // (第3日) //
15	土	休 会
16	日	//
17	祝	//
18	火	○本会議(第4日) 個人質問
19	水	○ // (第5日) //
20	木	○ // (第6日) //
21	金	○本会議(予備日) 個人質問予備日
22	土	休 会
23	日	//
24	祝	//
25	火	○常任委員会
26	水	○常任委員会予備日
27	木	休 会
28	金	○本会議(最終日)

※開会は通常午前10時です



市場・佐藤勤さんの畑でも掘りをする建部保育園の園児



Morita Takushi

六月定例議会を終えて

初めての岡山市議会定例会を終えました。

政令指定都市への移行・行財政改革・岡山市都市ビジョン等に対して会派の代表質問、個人質問でそれぞれの立場から論戦を挑みました。合併地域の議員は、私も含めて、新市基本計画の着実な進行を求めました。

政令市の区割り等の中間取りまとめが九月上旬までに答申され、十一月議会では、区割り等を含んだ「政令指定都市の実現に関する意見書」を議決する方向であります。今後の地域づくりは、政令市の中で果たす役割・活力のある地域づくりを考えることが重要な課題になると思います。農地の荒廃・少子高齢化等、課題は山積してきますが、常に明るく、元気に、前向きに課題に取り組みます。

森田 卓司

森田へのご意見・ご要望がありましたら...

TEL : 22-2237・22-9900 FAX : 22-9911
 携帯電話 : 090-1337-2249
 E-mail:t-morita@po12.oninet.ne.jp



活力のある
地域づくりを目指して!!